

BALADE à VÉLO

du Château d'Oléron
à Saint-Trojan-les-Bains

**« de la mer des Pertuis
à l'Océan »**



En ce dimanche 11 septembre, l'ASCE 17 a proposé à ses adhérents la traditionnelle balade vélo familiale et conviviale, à la découverte des paysages naturels, dans le sud de l'île d'Oléron. De la citadelle du Château d'Oléron à Maumusson sur la commune de Saint-Trojan-Les-Bains.



Les organisateurs avaient préparé le café d'accueil et attendaient nos amis acéistes au port ostréicole du Château le long des cabanes multicolores des ostréiculteurs qui ont cédé peu à peu la place aux ateliers et aux boutiques des artistes et des artisans.



Nous trouverons sur notre parcours la citadelle et ses remparts, le marais d'Oulme, la Chevalerie, les chenaux d'Ors et du Nicot, le port des Salines au Petit Village, un grand marais salant aménagé afin de faire découvrir la culture du sel et l'activité des sauniers.



Le village de Saint-Trojan-Les-Bains et son port, ses grandes plages de sable fin, sa forêt de pins et son mimosa en font une station balnéaire très prisée.



Arrivée à la gare du « Ptit Train ». Nous montons à bord pour une promenade sur 12 km aller-retour.



Un trajet aux confins sauvages du Pertuis de Maumusson, avec ses paysages magnifiques de sable fin en parcourant la forêt domaniale de Saint-Trojan-Les-Bains. Elle a été artificiellement créée au début du XIX siècle, pour stabiliser la marche des dunes littorales qui envahissaient toute la partie méridionale de l'île, puis, nous longerons la Baie de Gatseau pour déboucher sur la plage la plus sauvage d'Oléron et son panorama sur l'océan agité du Pertuis de Maumusson.





Sur le chemin du retour, « arrêt buffet » à la gare de Gatseau, pour le traditionnel pique-nique sous les pins préparé par les organisateurs.



Bien repus, le « Ptit train » nous ramène à la gare de Saint-Trojan-Les-Bains où nous récupérerons nos vélos pour le chemin du retour.